
 

                                              Alla C.A.  

Presidente della Provincia di Trento  

Roma, 02 luglio 2019 

Egregio Presidente Fugatti, 

in qualità di cittadino sono indignato dal suo operato in merito alla gestione del caso relativo 

all’orso M49.  

Nei giorni scorsi anche il Ministro Costa si è schierato a favore della tutela dell’orso perché, caro 

Presidente, Le rammento che l’animale in questione non è stato considerato pericoloso per l’uomo, ma 

dannoso ovvero ha provocato dei danni, risarcibili, per cui non ne è prevista la cattura.   

Sono stanco di assistere a massacri annunciati, a decisioni che non salvaguardano il benessere degli 

animali. Si pensi alla morte, a Trento, di diversi esemplari d’orso come Daniza e Kj2. 

Si pretende che l’orso M49 venga tutelato. Per questo mi oppongo alla sua Ordinanza a procedere 

alla rimozione dell'orso mediante la cattura per captivazione permanente. 

Senza una nuova e definitiva delibera dei tecnici dell'Ispra, che confermi la sua pericolosità per 

l'uomo, l'orso non può e non deve essere catturato. È un’azione ingiusta che, oltre a violare 

importanti prescrizioni contenute nel PACOBACE, limita la libertà di vita e la salute stessa 

dell'animale. 

Si CHIEDE il rapido ritiro dell’Ordinanza, in attesa di organizzare tutte le forme di protesta nonviolente 

per salvare l’orso. 

Certo di un Suo riscontro, porgo cordiali saluti.  

 


